





## Comunicado de Prensa

Consultas de prensa: +41 76 350 8024 press@bis.org Ref. no: 80/2012

11 de diciembre de 2012

## Tercera Reunión del Grupo Consultivo Regional para las Américas del Consejo de Estabilidad Financiera

El día de ayer se celebró la Tercera Reunión del Grupo Consultivo Regional para las Américas del Consejo de Estabilidad Financiera (FSB, por sus siglas en inglés) en Hamiton, Bermuda, la cual tuvo como anfitrión a la Autoridad Monetaria de Bermuda. Este grupo fue establecido como parte de las iniciativas del FSB anunciadas en noviembre de 2010 a fin de expandir y formalizar su alcance más allá de sus países miembros.

En la reunión, los miembros del Grupo Consultivo Regional para las Américas fueron informados de los avances en las políticas prioritarias y plan de trabajo del FSB, incluyendo la iniciativa para desarrollar un Identificador de Entidad Legal a nivel global. Se discutieron temas relacionados con las vulnerabilidades del sistema financiero global y la estabilidad financiera de la región. Los miembros también revisaron un reporte de un grupo de trabajo sobre aspectos a considerar para superar retos en materia de cooperación entre autoridades supervisoras de países de origen y destino de los bancos globales, así como el intercambio de información.

Las discusiones sobre reformas financieras se enfocaron particularmente en la evaluación de las actividades de los intermediarios financieros no bancarios y de otras entidades en la región basándose en el ejercicio de seguimiento global llevado a cabo por el FSB, así como en las implicaciones de política y los retos en la implementación de los estándares de liquidez previstos en Basilea III. Los miembros también discutieron la necesidad de incrementar la intensidad y la efectividad de la supervisión de instituciones financieras sistémicamente importantes (SIFIs, por sus siglas en inglés) y las políticas para enfrentar los riesgos relacionados con aseguradoras globales sistémicamente importantes (G-SIIs, por sus siglas en inglés).

El Grupo Consultivo Regional para las Américas del FSB está copresidido por el Gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, y el Gobernador del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara. El Grupo está conformado por autoridades financieras de Argentina, Bahamas, Barbados, Bermuda, Bolivia, Brasil, las Islas Vírgenes Británicas, Canadá, las Islas Caimán, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Jamaica, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Estados Unidos.

## Nota para los editores

Los estatutos del FSB establecen que dicho organismo "consultará ampliamente entre sus miembros y otros participantes incluyendo al sector privado y a autoridades de países no miembros. El proceso de consulta incluirá actividades para expandir el círculo de países involucrados en promover la estabilidad financiera internacional." En la Cumbre de Toronto celebrada en junio de 2010 los líderes del G-20 respaldaron dicho proceso al hacer un llamado al FSB a "expandir sus actividades de integración más allá de los países miembros del G-20, con el fin de que reflejen la naturaleza global de nuestro sistema financiero."

El FSB se estableció para coordinar, a nivel internacional, el trabajo de autoridades financieras nacionales y de organismos internacionales que establecen las normas financieras, así como para promover la instrumentación de políticas financieras efectivas de regulación y supervisión en aras de la estabilidad financiera. Dicho órgano reúne a autoridades nacionales responsables de la estabilidad financiera en 24 países y jurisdicciones, instituciones financieras internacionales, grupos internacionales de reguladores y supervisores, y comités de expertos en banca central.

El FSB es presidido por Mark Carney, Gobernador del Banco de Canadá. El Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), con sede en Basilea, Suiza, funge como anfitrión para su Secretariado.

Para mayor información sobre el FSB, visitar su sitio web en www.financialstabilityboard.org.

\_

<sup>1</sup> http://www.financialstabilityboard.org/publications/r\_120809.pdf

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> http://canadaint<u>ernational.gc.ca/g20/summit-sommet/2010/toronto-declaration-toronto.aspx?lang=eng</u>